

Le photo –Club IMAGE...IN reconnaissant

Le Photo-Club-IMAGE...IN a appris le décès de Monsieur Gaston ROUTHE fondateur en 1963 du Camera Photo-Club de Pertuis (nom d'origine du Club).

L'ensemble des membres du club présente ses condoléances à sa famille.

Nous, les membres du Club, garderons l'image d'un homme passionné qui s'était engagé à partager son enthousiasme jusqu'à créer le premier club photo à Pertuis et mettant à disposition la salle d'attente de son cabinet dentaire pour les premières réunions périodiques.

C'est avec grand plaisir, et en toute modestie, qu'il avait reçu, lors du cinquantenaire du club, la médaille de la ville de Pertuis.

C'est toujours avec plaisir, qu'il nous rendait visite lors des expositions à la Chapelle de La Charité où nous évoquions ensemble le chemin parcouru depuis l'époque de « l'argentique ».

Merci Monsieur ROUTHE.